

Crédito urgente por 130 mdp solicitará gobierno de Ecatepec

Ecatepec, Méx.-Derivado de que el gobierno municipal de Ecatepec de Morelos recibió una deuda de cerca de 4 mil millones de pesos y de que las 35 cuentas bancarias con las que cuenta presentan un saldo de menos 24 millones 805 mil pesos, el Cabildo de Ecatepec someterá a votación esta tarde, la contratación de un crédito a corto plazo por 130 millones de pesos.

El crédito que se obtenga servirá para pagar parte de la deuda a corto plazo que esta administración recibió con instituciones como Banorte y con organismos como la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**.

Delfino Reyes Paredes, tesorero municipal, explicó que si no se contrata este crédito, el

Ayuntamiento no podría pagar esos compromisos que recibió, por lo que podría ser notificado al Buró de Crédito y dejar de ser sujeto de crédito o bien, que si no se paga el adeudo a la **Conagua**, se le descontarían a esta administración diversas participaciones, lo que le ocasionaría mayores problemas financieros.

También parte del crédito será empleado para el pago de nómina para garantizar la operatividad del Ayuntamiento en áreas estratégicas como seguridad, protección, servicios médicos y servicios públicos diversos.

Hasta el momento se desconoce qué banco es el que otorgará el crédito, pues se contratará con el que ofrezca las mejores condiciones financieras.

